

Artikel vom 20.06.2022

Landesversammlung der Frauen-Union

## FU-Niederbayern wieder stark vertreten



### Landesversammlung der Frauen-Union

Am 19. Juni 2022 fand am Nockherberg in München die Landesversammlung der Frauen-Union Bayern statt.

Auch die niederbayerischen Mitglieder sind wieder stark im Landesvorstand vertreten:

- Wiedergewählt wurden Dr. jur. Elisabeth Zettner als Landesschriftführerin und Gurdun Zollner als stellv. Landesvorsitzende
- Neu gewählt wurde Sabine Schulte aus Gottfrieding als Beisitzerin
- Kraft Amtes vertreten ist FU-Bezirksvorsitzende Dr. Petra Loibl, MdL

von links: Gudrun Zollner, Landesvorsitzende Ulrike Scharf, Dr. Petra Loibl, Dr. Elisabeth Zettner

